

ABSTRAK

IMPLEMENTASI ERP PENCATATAN LAPORAN KEUANGAN BERBASIS ODOO PADA INDUSTRI PENYIMPANAN AYAM DENGAN MENGUNAKAN METODE QUICKSTART

(STUDI KASUS: CV. CINDIL LARAS)

Oleh:

Muhammad Afif Firdaus

1202190341

Penelitian ini bertujuan untuk mengimplementasikan sistem Enterprise Resource Planning (ERP) berbasis Odoo untuk mendukung pencatatan laporan keuangan di industri penyimpanan ayam, studi kasus: CV. Cindil Laras. Perusahaan ini merupakan salah satu peternakan ayam dengan produksi mencapai 8.200 kg per bulan. Saat ini, manajemen keuangan dan akuntansi masih menggunakan aplikasi Microsoft Excel secara terpisah, menyebabkan masalah seperti hilangnya data, kesulitan pencarian data, dan penumpukan file. Untuk mengatasi permasalahan tersebut, penelitian ini mengimplementasikan sistem ERP berbasis Odoo versi 16 dengan metode QuickStart. Odoo adalah aplikasi open source yang mencakup berbagai program aplikasi bisnis, termasuk modul Accounting. Penelitian ini terbatas pada penggunaan data sekunder dari penelitian sebelumnya dan data primer hasil wawancara dengan pihak CV. Cindil Laras. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sistem ERP Odoo versi 16 berhasil diimplementasikan dengan baik untuk mengelola pencatatan laporan keuangan di CV. Cindil Laras. Integrasi modul Accounting pada sistem ERP memungkinkan pengelolaan laporan keuangan yang lebih efektif dan efisien. Dengan adanya sistem ERP yang terintegrasi, CV. Cindil Laras dapat meningkatkan efisiensi dan efektivitas

pengelolaan transaksi serta memungkinkan pengelolaan transaksi secara real-time. Implementasi sistem ERP Odoo versi 16 dengan metode QuickStart menjadi solusi yang tepat bagi CV. Cindil Laras sebagai Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) dengan pendapatan tahunan sebesar Rp5.000.000.000,- karena dapat mencapai hasil yang cepat, tidak membutuhkan banyak data, dan memiliki fleksibilitas yang lebih besar. Dengan demikian, implementasi ERP berbasis Odoo menjadi langkah penting bagi industri penyimpanan ayam untuk meningkatkan efisiensi dan pengelolaan keuangan yang lebih baik.

Keywords— **Enterprise Resource Planning (ERP), Accounting, QuickStart Methodology, Odoo**